

Muhammadiyah Serahkan Rumah Hingga Dirikan Sekolah Bagi Suku Kokoda

Sabtu, 12-01-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SORONG – Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Haedar Nashir beserta Ketua Umum Pimpinan Pusat ‘Aisyiyah Siti Noordjannah Djohantini menghadiri acara penyerahan sertifikat tanah hibah Muhammadiyah bagi suku Kokoda, yang bertempat di Kampung Kokoda, Distrik mayamuk, desa makbusun, Kabupaten Sorong pada Sabtu (12/1).

Dalam sambutannya Haedar mengatakan bahwa Muhammadiyah telah memberikan pemberdayaan di ujung pulau yang menjadi bagian dalam NKRI.

“Dengan semangat tolong menolong, saling berbagi, saling berkerjasama, dan sama-sama meraih berkah bersama. Lewat usaha-usaha pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh mungkin belum seberapa, tetapi semangat kami membangun kampung Kokoda akan terus kami lakukan,” tutur Haedar.

Haedar juga berpesan kepada generasi muda Kokoda untuk terus memperjuangkan kesejahteraan warga Kokoda.

Generasi Kokoda diharapkan Haedar dapat memupuk semangat iqra, yang mana tidak hanya semangat membaca, tetapi semangat mencari ilmu dan berbagi ilmu untuk saling mencerahkan dan memajukan.

“Semangat kebersamaan juga harus juga terus dipupuk. Karena tanpa semangat kebersamaan tersebut, nihil kita, dan bangsa kita akan bertahan sampai seperti ini,” jelas Haedar.



Haedar juga berpesan agar nilai kebersamaan ini tidak tercerabut dari akar kebudayaan kita. Tidak hanya di Kokoda tapi di seluruh Indonesia.

“Inilah semangat Ta’awun yang diangkat oleh Muhammadiyah. Inilah bentuk membangun kebersamaan dan kegembiraan yang digelorkan Muhammadiyah,” jelas Haedar.

Diakhir, Haedar juga menyampaikan bahwa tradisi belajar, tradisi berilmu juga harus terus ditingkatkan.

“Hadirnya pendidikan dasar mulai TK Aisyiyah dan Sekolah Dasar di Kampung Kokoda menjadi pelopor dan terus dirintis agar menghasilkan generasi yang rajin belajar dan membaca,” pungkas Haedar.

Dalam kesempatan itu Haedar turut meresmikan rumah baca ‘nabaca bukuga’, melakukan peletakan pertama ruang kelas SD Labschool Muhammadiyah Kokoda, penyerahan kunci rumah bagi warga Kokoda dan juga joglo rembuk adat.